
平成１９年度 第２回 

産業界から見た土木高等教育のあり方に関する検討小委員会 

議事録 

 
日時：平成２０年３月１９日（水） １５：００～１７：００ 
場所：土木学会 Ｂ会議室 
出席者：村田、池田（代理 大儀）、井上、尾高、河野、関根、正本、室井、吉川、吉原 

（欠席：東、上野） 
   
議題   １．委員会の進め方・検討方法 
     ２．その他 
  
配布資料 １：議事次第 
     ２．第１回議事録（2008/02/19） 
     ３．委員会開催までの活動状況 
     ４．委員各社のリクルート用のパンフレット 
  
議事 
村田小委員長から、本日の進め方の説明と土木学会ＨＰに議事録掲載の説明。 
正本委員から、前回の議事録の説明。その後、委員各社のリクルート用のパンフレットを使っ

て、各社の状況の説明と意見交換を実施 
主要な意見を以下に示す。 
■リクルート用パンフについて 
・ 業務内容を項目別に説明している会社と、社員（職員）のコメントを通じて業務内容を紹介

している会社がある。 
・ キャリアパスや教育研修プログラムについて紹介している会社もあるが、ほとんどの会社は

表記していない。 
・ パンフレットに加え、ＣＤやビデオを配布している会社がある。 
■リクルート活動 
・ 出身大学のＯＢがリクル－タ－として、大学を訪問している。 
・ リクル－タ－が自分のキャリアパスの説明をして、イメージをつかんでもらっている。 
■その他 
・ 入社するまで、具体的にどのような仕事をするか分からずに入社する学生がいる。 
・ 社内教育制度や社員のキャリアパスは、各社によって差異がある。 
 
■次回小委員会 ：４月２５日（午後３：００～） 
次回は各委員が、下記のような項目で資料を準備する 
① の委員会での検討方法（検討項目） 
② 各社のキャリアパス（入社から退職まで） 
③ 各社の教育研修プログラム 
④ 各社の中での女性職員（人数、ポジション、業務内容等） 
⑤ 最近の社員の困った実態 
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